



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



串良 串良で旅立ち式を開催

串良町の3中学校区で「串良人旅立ち式」が行われました。

これは、高校を卒業し、串良を離れてしまう前に、地元の存在を支えにして新天地で頑張れるように、地域で祝い、励まして送り出すもの。

参加者は、恩師や中学時代の仲間と笑顔で再会し、楽しいひと時を過ごして、故郷串良を胸に旅立っていきました。



鹿屋 北花岡町内会発足

3月10日、小薄、有武、高牧町内会による合併調印式が行われました。小薄 博文合併推進委員会会長は「安全で安心した生活ができますよう、それぞれの伝統を大切にしながら、新しい町内会を盛り上げていきましょう」と抱負を述べました。

合併後の名称は「北花岡町内会」となり、198世帯が一つになります。



寄附金を贈呈

3月3日、大阪市在住の坂口 綾子氏の自宅で「寄附金」の贈呈が行われました。

坂口氏の御令弟が、特攻隊員として鹿屋基地から飛び立ち亡くなられた経緯から、特攻戦没者の供養のために使って欲しいと、1,000万円の寄附を申し出られたもの。寄附金は、本人の申し出により、今後特攻戦没者の供養に関する事業に活用していきます。



吾平 吾平町戦没者合同慰霊祭を開催

3月14日、吾平町の鶴戸神社で「平成25年度吾平町戦没者合同慰霊祭」が開催され、遺族や関係者など約100人が参列しました。

式典では、先の大戦で祖国のために尊い命を捧げた人々の御霊に対し黙祷を捧げた後、吾平町遺族会会長が式辞を述べました。その後、参列者の献花、吾平光吟会による献詠が行われ、参列者全員で戦没者の冥福を祈りました。



県内で唯一の受賞

3月14日、「図書館を使った調べる学習コンクール」において、県内で唯一受賞を受けた寿北小学校4年の中間 愛奈^{あいな}さん、市立図書館職員の吉田 美奈子さんが、市役所を表敬訪問しました。

二人は、それぞれ「生命の誕生」と「方言」をテーマに図書館で調べ作品を作り上げたものです。両作品は、市立図書館にて閲覧できます。



鹿屋 新川稲荷神社公園に白文字で「シンカワ」

新川町の高台にある稲荷神社公園南側の急傾斜地の頂上付近に、「シンカワ」と白い大きな文字がお目見えしました。

これは、新川地区住民の皆さんが、公園付近の樹木の伐採や神社・鳥居の塗装などを、約7か月間かけて綺麗に整備したものです。

白い文字と桜並木は、約200m離れた中央消防署からもはっきりと確認することができます。